
Von:
An: André von Peschke
Betreff: Aw: AW: AW: AW:
Datum: Mittwoch, 20. Januar 2021 20:24:51

Lieber Herr von Peschke,

ich wollte mich nochmal ganz herzlich bedanken. Es ist so viel Wert immer einen
Ansprechpartner zu haben, der sich dem annimmt und Patienten leitet. Das habe ich in meiner
6 jährigen Krankheitsgeschichte fast nicht erlebt. 

Heute bin ich recht gut ohne Schmerzmittel durch den Tag gekommen, es geht bergauf.
Es wird aber immer deutlicher, dass es ein Kiefergelenksproblem ist (jedenfalls für mein
Gefühl): mal habe ich einen dumpfen Schmerz im Unterkiefer, mal im Oberkiefer oder im
Kiefergelenk...

Zu Ihrer To-Do-Liste nach Corona-Zeiten in Bremerhaven unbedingt hinzufügen:

- Klimahaus und/ oder 
- Auswandererhaus

Im Anschluss bei schönem Wetter in Wremen im "Siebhaus" verweilen.

Einen lieben Gruß und schönen Abend,

tel:04747 1044
vpeschke
Hervorheben




